

# *Le gouvernement du Venezuela créera une Mission Transport dans les prochains jours*

---



Caracas, 17 mars (RHC-PL)- Le gouvernement du Venezuela va créer, dans les prochains jours , la Mission Transport dans le but de défendre les droits des travailleurs du secteur et d'éviter la spéculation dans la vente des pièces détachées, des pneus et d'autres articles nécessaires pour le fonctionnement des véhicules.

Le projet comprendra aussi la construction des voies et de nouveaux moyens de transports , ainsi que la substitution de véhicules destinés au transport public.

Le président, Nicolás Maduro, a signalé de nouvelles actions pour augmenter les programmes alimentaires et répondre aux actions de la guerre économique et des groupes violents à des fins déstabilisatrices.

Face à une foule de plus de 35 000 membres de la Mission Alimentation , il a annoncé qu'un budget de 3 milliards 800 millions de dollars a été approuvé pour la seconde phase de ce programme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17763-le-gouvernement-du-venezuela-creera-une-mission-transport-dans-les-prochains-jours>



**Radio Habana Cuba**